

Zeitschrift: Gallus-Stadt : Jahrbuch der Stadt St. Gallen
Band: 46 (1989)

Nachwort: Wer ist wo in St. Gallen?

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Wer ist wo in St.Gallen?

Die Herausgabe eines Jahrbuchs wie der «Gallusstadt» – die nun zum 46. Mal in dieser Form erscheint – wäre nicht möglich ohne den Beitrag der Inserenten. Dem Charakter des Buches entsprechend, versucht der Verlag, den Inseraten ein einheitliches Bild zu geben. Einmal ist es ein Zeichner, einmal ein Grafiker, ein Typograph, ein Postkartensammler, der heiter oder sachlich einen roten Faden durch die Inseratbeiträge zieht.

In der diesjährigen Serie wollten wir mit fotografischen Beiträgen zeigen: «Wer ist wo in St.Gallen?» Die meisten unserer Inserenten sind eingesessene St.Galler Firmen, deren Geschäfte und Geschäftshäuser zum Stadtbild gehören. Da sich in den letzten Jahren sehr viel in dieser Stadt verändert hat, ist die vorliegende Bildfolge Orientierungshilfe und Zeitdokument. Damit Sie als Leser sich besser zurechtfinden, hat es bei jedem Bild einen Stadtplan mit dem ungefähren Standort des Geschäfts.

Wenn Sie beim Blättern durch diese «Gallusstadt» den Wunsch verspüren, auch noch einen Blick hinter die Kulissen zu werfen, dann haben die Bilder ihren Zweck erreicht. «Wer ist wo in St. Gallen, und was tut er?»

PS: Die meisten Aufnahmen hat Foto Gross, St.Gallen, für diese «Gallusstadt» gemacht.